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【学びのスローガン】

ともに学び、ともに伸びよう
～つながる ひろがる 高めあう

僕たちの文化祭～青春までの道しるべ～

(最上校HP)

11月1日(金)、マラソン大会をおこないました。寒空の下の

開催でしたが、10月より体育の授業で取り組んできた長距離走

の集大成を発揮しました。また、大きなケガや体調不良者を出す

ことなく無事に終えることができました。学年対抗は２学年男子、

３学年女子がそれぞれ第１位。個人の順位は以下の通りです。

【男子】 【女子】

第１位 １年・佐藤 優大 第１位 ３年・髙橋 理央

第２位 ２年・渡邉 翼 第２位 ２年・片山 萌佳

第３位 ２年・工藤 楓 第３位 ２年・柴﨑 凜香

10月19日(土)、第59回最上校文化祭が開催されました。
生徒会企画やクラス企画、作品展示、木と音の会演奏などが行

われました。「僕たちの文化祭～青春までの道しるべ～」という
テーマのもと、全員で協力しながら、自分たちの文化祭を作り上
げることができ、良い思い出になりました。
またＰＴＡ主催の模擬店では、昼食としてたぬきうどんとおに

ぎりを提供していただきました。ご協力ありがとうございました。

第58回マラソン大会 無事完走 ～ 芋煮会 バラエティに富んだ料理を堪能

マラソン大会終了後、恒例の芋煮会を

おこないました。各学年でグループを編

成し、火起こしから調理、後片付けまで

協力しながら芋煮を作りました。

芋煮会の後半では学年を超えて、自分

たちが作ったものの味比べをする生徒も

おり、最上校の良さがあふれた時間とな

りました。

文化祭午前中の企画として、進路講演
会「山形のスペシャリストに聞くトップ
セミナー」を開催しました。
今年度の講師は、絵本作家・画家とし

て活躍中のラーワーちひろさんです。
「好きを語ろう」というテーマで、ご自
身のおいたち、山形に来た理由、山形の
よさ、絵本作りやイラスト等の仕事内容
など、変化を恐れず挑戦することの大切
さについて講話をいただきました。
「やりたいと思っていながら実行して

いないことに挑戦しようと思った」と生
徒会長が最後にお礼の言葉と共に感想を
伝えました。



介護研修了式～今後の地域福祉充実に貢献

10月１日(火)、介護職員初任者研修の修了式が行
われ、今年度の研修が終わりました。今年度は、３
年生１名と一般の方１名の計２名が約４か月間の研
修を修了し、認定されました。お世話になりました
多くの方々に感謝申し上げます。今後は、研修で学
んだことをいかし、地域福祉の充実に貢献して欲し
いと思います。

今後の主な予定
12月５日(木) １・２年進路ガイダンス

10日(火)～13日(金) 修学旅行（２年）
12日(木) １年企業見学・３年学年行事
13日(金) キャンパス制交流（１年）
23日(月) レク大会
24日(火) ２学期終業式、朝学習テスト②
25日(水)～１月７日(火) 冬季休業

１月８日(水) ３学期始業式、課題テスト①
９日(木) 課題テスト②
16日(木) 進路報告会
24日(金) 除雪ボランティア
28日(火)～30日(木) 学年末試験（３年）

最上地区高校保健委員リーダー研修会

10月11日(金)、「キャンパス制交流事業」とし
て、本校の生徒と一緒に、トリオ・アラモーレのス
クールコンサートを鑑賞し、その後、生徒会による
交流活動を行いました。
幅広いジャンルの曲

を聴き、チェロの音色
に驚き、とても楽しい
コンサートでした。
また、両校の生徒会

がそれぞれ作成した学
校紹介の動画を見るこ
とで、相互理解が図ら
れました。

11月8日(金)、最上校を会場に最上地区高等学校
保健委員リーダー研修会を開催しました。講師は、
ボールエクササイズプラクティショナーの秋葉早緒
先生。からだほぐしやボールを使ったストレッチの
数々を体験し、心もからだもリフレッシュすること
ができました。研修会の準備から運営まで、保健委
員が大いに活躍してくれました。お疲れさまでした。

10月9日(水)、最上中１年生66名がキャリア探究
の一環として最上校を訪問しました。校舎見学・授
業見学の後、副校長から学校説明と高校全般につい
ての講話があり、中学生の皆さんがメモを取りなが
ら真剣に話を聞いていました。今回の訪問が、今後
のキャリア形成の土台になれば幸いです。

２年インターンシップ報告会

最上中１学年最上校訪問

10月24日(木)、7月に実施したインターンシップ
の報告会を行いました。実習を通して感じたことや
得た学び、働くことについて考えたこと、後輩たち
へのアドバイスなどをスライド資料にまとめ、発表
しました。

６月に苗の植え付け体験を行ったさつまいもが大
きく実ったということで、10月３日(木)１年生が収
穫体験に行ってきました。山形新聞が取材に来てく
ださり、コメントを求められた生徒は「自分たちも
この半年で成長したと思います」と語っていました。

スクールコンサート

１年地域探究学習「さつまいも収穫体験」

11月14日(木)、地元事業所で働く先輩からお話
を聞く「しごトーーーク」を開催しました。４名の
トークゲストの皆さんから、自身の進路選択と生き
方、地元で働いて暮らしていくことの良さについて
話していただきました。自分の進路を真剣に考える
いい機会となりました。

新庄・最上ジモト大学「しごトーーーク」


